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Volevo cogliere questo momento per proporre uno spunto di riflessione che va un 
po’ oltre al tema della digitalizzazione e soprattutto farci un augurio per il futuro.  
 
Dall’introduzione della tecnologia nell'assistenza alla persona ad oggi sono stati fatti 
veramente dei passi da gigante e in tempi relativamente brevi, come evidenziato 
dalle colleghe precedenti.  
Insieme allo sviluppo della tecnologia è anche evoluta l’assistenza domiciliare in sé, 
che si è trasformata da prestazionale ad una presa in carico globale e di rete per la 
persona. Assumendo una maggiore complessità. 
 
La persona vive principalmente la propria vita a casa e solo poche volte (si spera) 
accede in ospedale necessitando di ricoveri che sono sempre più corti e mirati a 
risolvere le acuzie.  
 
La difficoltà presente ancora ad oggi però è proprio legata alla trasmissione delle 
informazioni tra le varie strutture, ma anche tra le diverse figure professionali: 
capita spesso infatti che queste siano parziali o difficili da ottenere.  
 
Credo fortemente, e penso anche tutti voi, che la rete sia il nostro punto di forza, 
l’elemento fondamentale per garantire un’assistenza di qualità alla persona. 
La tecnologia ha cambiato il nostro modo di comunicare. Ci ha fornito gli strumenti 
per migliorare il nostro lavoro.  
E quindi in conclusione sta a noi professionisti utilizzarli al meglio e l’augurio è di 
sfruttarli in tutte le loro potenzialità, rafforzando la comunicazione e il passaggio di 
informazioni tra colleghi.  
 

 


